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ÉCOLE DE LA LIÈVRE-SUD 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 
De mardi 2024-12-09. 

 
Présences :  
 
Julie Pelletier, directrice  
Marie Beauchamp, présidente   
Jessica Bélec, parent   
Isabelle Marcotte (SDG)   
Sophie Bisaillon, enseignante en team 
  
Annie-Pier Boivin, parent   
Éric Gauthier, parent   

 
Jean-Sébastien Roy, parent   
Vanessa Dépôt, rep com  
Suzie Demers, rep com   
Maggie Desormeaux, vice-prés   
Nancy McLaughlin, soutien   
Nathalie Charron, enseignante   
  

 
1. Accueil et vérification du quorum 

Ouverture de la réunion à 18h00. 
Nous avons quorum 
 

2. Questions du public 
 
Aucune 
 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté 
 
Proposée par :  Nathalie Charron 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #09-12-2024 -01 
 

 
4. Suivi du Procès-verbal de la rencontre du : 28 octobre 2024   
 

Campagne de financement sa fonctionne bien 
Formation MAPAQ était complète 
Retour de Laurianne en éducation physique 
Retour de Nancy TES et de Marylène 
Maternelle NDL 14 élèves: retour de tous en classe 
Vente cage au sport 170 billets objectif de 200 (1300$ de profit) 
 
1 activité OPP 20 décembre : tout est prêt on attend les coupons réponses 
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5. Adoption du Procès-verbal de la rencontre du : 28 octobre 2024  
 

 Le procès-verbal est approuvé. 
 
Proposé par : Maggie Desormeaux 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #09-12-2024 -02 
 

 
6. Correspondance 
 

Aucune 
 
7. Travaux du conseil   
 

a. Approbation de dons 
Les filles d’Isabelle 1500$ à l’école 1000$ pour les activités, 500$ pour les finissants. 
 

 Proposé par : Éric Gauthier 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #10-12-2024  09-12-2024-03 
b. Transfert de la moitié du résiduel 23-24 des Finissants de l’Amitié au montant de 
530$, à la campagne de financement 3e Cycle des Bâtisseurs. 
 

 Proposé par :   Maggie Desormeaux 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #09-12-2024 -04 
 
 
c. Consultation des enfants en lien avec différents lieux. 

 
Qu'est-ce qu’il aimerait dans la bibliothèque et dans la cour d’école.  Comment pourrais t’on 
améliorer les dîner. (NDL) 
Occupation d’espace (NDP) 
Il y aura un comité de mis en place. Maggie, Vanessa, Vanessa et Marie 

 
d. Changement de la présidence du C.É. 

 
Marie sera l’enseignante d’art plastique à l’école de l’amitié. Elle doit démissionner de son poste 
de présidente. Maggie accepte la présidente par intérim. Jessica sera la vice-présidente. 
Consultation auprès de Vanessa et Suzie pour le siège de Marie. Si Suzie dit oui, Vanessa va se 
retirer. 
 
 

 Proposé par :   Jean-Sébastien Roy 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #09-12-2024 -05 
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e. Changement de la représentation au comité de parents. 
 
Éric Gauthier sera sur le comité de parent. Jean-Sébastien sera le substitut. 
 
 
 

 Proposé par :   Maggie Desormeaux 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #09-12-2024 -06 
 

 
8. Points de la direction  
 

a) État de la situation dans les pavillons 
 
Etat du CSSHL : manque de personnel, les stagiaires sont en stage emploi.  
A L’amitié ça se replace. Notre personnel est revenu.  
 
A NDP: Maude remplace dans la classe de 6e année. Après les fêtes, nous aurons quelqu’un de 
qualifié pour prendre le groupe. 
Surveillante d’élève difficile car pas de banque de relève. 
Vanessa Dépôt et Maggie sont intéressée pour faire du remplacement de temps en temps. 

 
 

Anick Thauvette fera l’art dramatique à partir de mi-janvier. 
 
 

b) Plan de réussite, avancement des travaux 
 
Rencontre avec CP en français et en mathématique : présenter les moyens 
Le climat 
Surement qu’au prochain CÉ nous allons pouvoir l’approuvé 
 
 

c) Rapport annuel du conseil d’établissement 23-24. 
 
Julie fait un suivi du rapport annuel.  
Présentation des résultats des examens. 
Présentation du climat scolaire. 

Résolution #09-12-2024 -07 
Proposé par Jessica Bélec 
 

d) Fonds à destination spéciale : les sommes reportées. 
 
Théâtre NDL Méandre 775,10$                Levée de fond NDP 1010,68$ 
Finissant L-S 1060,05$                                OPP 444,75$ 
Levée de fonds NDL 3967,64$                  Cour d’école 3855,61 
Ski fond déficitaire de 95,71$                   Cour d’école NDP 2977,00$ 
Don Taram 925,45$                                    Campagne équipement sportif 3156,70$ 
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Activités diverses 0,29$                             Activité Laurianne 4127,95$ 
Active –toi don –0,38                                 Club déjeuner030 2500,25$ 
Club déjeuner 032 4288,00$                    Théâtre NDP 287,00$ 
 

e) Plan de lutte et nouveau comportement vedette 

 

Amitié : transition et façon d’être à la toilette 

Pontmain: résolution de conflit, comment on s’adresse aux autres (respect) 

 

 

f) Semaine du 17 mars 2025 : 

 

Semaine de la prévention de la violence et de l'intimidation à 
l'école. Le gouvernement a créé cette semaine afin de 
sensibiliser et aider la violence et l'intimidation dans 
les écoles. Nous devrions recevoir du matériel clé en 
main.  

  
 Résolution #09-12-2024 

 
 
 
9. Nouvelles des enseignantes :  
 (Nathalie Charron et Sophie Bisaillon)  
 
Sophie: 
Aventure T 22 novembre : apprécié des élèves 
Parade de costume au gymnase à l’halloween 
Danse au gymnase: activité SCP 
Calendrier de l’avent, avec activité et déjeuner dernière journée 
18 décembre, ils vont faire des pizzas sur place (maternelle 5 ans) 
 
 
Nathalie: 
Aventure T 
29 novembre activité SCP bingo team 
Thématique à chaque journée (cheveux fous, accessoire de Noel, journée chic, journée pyjama, 
danse chocolat chaud, dessin 
 
Laurianne:  
Patinage au Lac des Loups 3e a 6e année 
Fille active 3e a 6e année 
Glissade sur tube avec 1e et 2e années des 2 écoles. 
Nager pour survivre 3e à 6 année les 2 écoles 
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Rose-Marie: 
 
Mesure maternelle 4 ans sortie à la piscine le 20 mars (résolution ) 
 
Marie: rencontre avec des grands-parents mercredi jeudi et vendredi prochain. 
 

Gratuité scolaire et contribution financière 

 
 
Activités et sorties éducatives 
 
 
 

 Proposé par : Maggie Desormeaux 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #09-12-2024 -08 
 
10. Nouvelles du service de garde  
 (Isabelle Marcotte)  
 
 
Explication des journées tempêtes 
 
6 janvier 2025 journée pédagogique sans enfant 
 
 
11. Nouvelles du personnel de soutien  
 (Nancy McLaughlin)  
 
Aucune nouvelle 
 
12. Nouvelle de l’OPP  
 
a) Acceptation de dons 
Paulette Trottier (Filles d’Isabelle) 275$ 
 

Pour le magazine étudiant.  Sortir le magazine dans la semaine de la persévérance 
scolaire  

Proposé par :  Nathalie Charron 
Approuvé à l’unanimité Résolution #09-12-2024 -09 

 
 
b) Marché de Noël de la poissonnerie  
 
135,00$ de profit vente de décoration et 200$ pour crayon 
 
c) Fondation Arbres Canada 
 
Réponse au mois de mars (message électronique) 

https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/Fiche_8_Frais_scolaires.pdf
https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/fiche_16_activites_sorties_educatives.pdf
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-Projet revitalisation, invitation 17 décembre pour projet école 
 
 
Demande pour les biscuits sourire: école NDL 
   
 

 Proposé par :  Jessica 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #09-12-2024 -10 
 
 
Nouveau centre culturel:  levée de fond  

Les œuvres ont été acheté en encan silencieux don de 1065,00$        Résolution #09-12-
2024 -11 

Suggestion: 
 
500$ pour accueillir un artiste en résidence 
Exposition par les élèves  
 
 

Don du BMR pour faire tablette                                 Résolution #09-12-2024 -12 
 
Proposé:  Vanessa Dépôt 
 
13. Nouvelles du comité de parents  
 (Marie Beauchamp)  
  
Aucune nouvelle! 
 

  
14. Varia  
Cour d’école NDP: 
Don du CFP pour le cabanon 
On magasine pour une classe extérieure 
Espace pour le préscolaire 
Verdure 
 
Vérifier avec la ville si on peut louer le terrain 
 
Budget de fonctionnement du CÉ: 700$ 
 
Projet air climatisé:  
Jean-Sébastien a contacté Hugo Charbonneau. Vérifier le courant et si pas possible mettre dans 
les classes. Le CSSHL prêt a embarqué si projet est bien monté. Faire des soumissions. Jean-
Sébastien va aller au dépôt du budget pour voir si peut réserver un montant. Jean Sébastien va 
faire le tour pour des soumissions.  
 
Les membres appuient les démarches. 
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15. Levée de la séance 
 

La rencontre s’est terminée à 20h12. 
 

Proposé par : Marie Beauchamp 
Appuyé à l’unanimité 

Résolution #09-12-2024 -13 
 

 
Prochaine réunion : 10 février 2025 à 18h00 à l’Amitié 


